
Reunião Conselho Consultivo 16/07/2021 

Tópicos Abordados 

 

 

Todos membros do Conselho 

 

- Comentaram a perda de oportunidades de protagonismo do AHM durante os anos. 

- Abordaram os conflitos entre a existência do AHM e do Arquivo Municipal Paulo Dutra. 

- Abordaram sobre a dificuldade de captação Política/Financeira para Arquivos. 

- Demonstraram preocupação com as possíveis modificações do Sistema Municipal de Arquivos, com a eventual assimilação de 

entidades. 

 

Colocações individuais 

 

Guilherme Galuppo Borba 

- Apresentação Geral dos integrantes. 

- Apresentação dos slides referentes às missões do AHM e nova programação e estrutura. 

- Apresentação dos projetos e orçamento 2021 

- Defendeu o posicionamento da Nova gestão do AHM. 

- Ficou de marcar uma nova reunião do conselho para abordar a Arquiamigos.  

 

Ana Maria Camargo 

- Defendeu pontos teóricos arquivísticos. 

- Defendeu a inadequação das Leis dos Arquivos. 

- Propôs uma estratégia de ação que consistiria na interlocução com secretário e proximidade à Gestão. 

 

Ana Célia Navarro 

- Deu início ao debate sobre a perda de Protagonismo do AHM durante os anos e problema da palabra “histórico”. 

- Solicitou maiores informações sobre as novas programações do AHM 

- Solicitou o envio do arquivo de apresentação utilizado pelo Guilherme. 

 

Sonia Troitino 

- Deu início ao debate sobre a problemática da existência dos dois arquivos e possível guarda permanente em ambos (AHM e 

Paulo Dutra). 

- Sugeriu uma Consulta jurídica em relação às legislações. 

- Solicitou maiores informações sobre as novas programações do AHM 

 

Ricardo Mendes 

- Mencionou a problemática do AHM na Cultura com a possível migração para Gestão. 

- Citou a hipótese de Criação de uma Autarquia. 

- Importancia de um plano de segurança para o AHM. 

 

Marcelo Chaves 

- Comentou sobre a necessidade do sistema municipal de arquivos que deveria ser encabeça pelo AHM e que haver duas 

instituições para isso está em desacordo com os princípios básicos da arquivística (continuidade, proveniência, organicidade 

etc.). 

- Reiterou como o Arquivo no Estado pode ser um exemplo de projeto de unificação das instituições. 

 

Walter Pires 

- Abordou sobre o surgimento do AHM e políticas adotadas por gestões passadas. 

- Abordou sobre a conquista de espaço do AHM com a instalação de sua sede no ED. Ramos, bem como a ocupação do Cadopô 

(Torre da Memória), mas lamentou a falta de aparelhamento dos espaços conquistados. 



- Importancia da comissão da verdade como foco político. 

- Enviou por e-mail as sugestões:  
 

1. Por conta do teor da discussão principal da reunião, reiterar na Ata que o Conselho Consultivo está preocupado com 
possíveis modificações do Sistema Municipal de Arquivos e considera, portanto, fundamental que o a SMC e o Arquivo 
Histórico acompanhem e participem dessa discussão, pelo papel histórico que essas instituições tiveram nesse processo. 
2. Poderia ser agendada uma reunião específica sobre a Assoc ArquiAmigos com os atuais representante e outros antigos 
participantes, preparando uma reflexão e proposta que, num segundo momento, deve ser apresentada ao Conselho.  
3. Preocupação com viabilizar uma "independência" orçamentária para o Arquivo para 2022, independente do DPH. 

 

 

Karla Maestrini 

- Comentou sobre as legislações atuais sobre Arquivos, bem como pontuou a hierarquia de Leis, Decretos e Portarias 

 

Breno Berezovsky 

 

- Comentou sobre as potencialidades do AHM, uma vez que este equipamento tem muitos mais recursos de preservação e 

conservação que o Arquivo Paulo Dutra. 

- Ressaltou sobre a importância da abertura da instituição e do seu pontencial de difusão.  


